



寒さも少しずつ厳しくなり、冬の訪れを感じる頃となりました。寒くてもお外が大好き！毎日元気に外に飛び出していく子ども達です。さて、今年も残りわずかになりました。冬休みには家族の一員として大掃除のお手伝いをしたり、お正月には家族で楽しい経験ができるといいですね。

よいお年をお迎えください。

プレゼント袋作ったよ

★クリスマスツリーは、はさみで切り、絵の具をつけてデカルコマニーをしました。左右同じのきれいな模様ができましたよ。



★リースは、はさみで牛乳パックを切り、サンタと星は折り紙を折って作りました。星はもっとしたい！とたくさん折った子もいますよ。牛乳パックのリースにサンタや星、ふわふわボールなどを貼っていました。かわいいリースに大満足の子ども達でした。



クリスマス会したよ

★幼児クラスみんなでクリスマス会をしました！！クリスマスソングを歌ったり、ダンスをしたり、役員さんからの出し物を見たり…

そして待ちに待ったサンタさんの登場！目を輝かせる子、ドキドキした様子の子…と様々でしたが、プレゼントをもらってみんなとっても嬉しそうでした！

給食は3・4・5歳一緒に食べましたよ。にぎやかでとっても楽しいクリスマス会になりました。



おねがい

★クリスマスプレゼントの中には、こまが入っています。園で遊びますので、1/9(火)までに持って来て下さいね。※マジックで模様を描いたり色塗りをして下さいね。

※必ず名前を書いて下さいね。(どこに書いててもOK)



★ランチョンマットの準備をお願いします。
(縦25cm×横35cmくらい)
お弁当袋に入れて持って来て下さいね。
※1/15(月)から持って来て下さい。



着替え袋を持ち帰ります

サイズ・名前の確認をして1/5に持って来て下さい。(幼稚園部は1/9)

★持ち帰った分、必ず翌日に補充して下さい。

★ジャンバーも自分で着られるように、着脱・ボタン・ファスナーなどお家でもやってみてね！

